



INVERSIÓN SOCIAL DE BANESCO TOTALIZÓ Bs. 17,41 MILLONES EN EL PRIMER TRIMESTRE DEL AÑO

Los recursos fueron destinados a actividades para beneficio de sus colaboradores y de las personas atendidas por sus Socios Sociales

El 58% del presupuesto de RSE del primer trimestre del año (Bs. 10.095.854) fue destinado a beneficios sociales no contractuales para los empleados de la institución, lo que incluye ayudas médicas para enfermedades extremas, subsidio del comedor y el Préstamo Quirografario (una ayuda monetaria que Banesco brinda a sus empleados para completar el pago de su inicial para la compra de vivienda principal). El monto mencionado incluye el aporte al Voluntariado Corporativo, el cual realiza actividades junto a los socios sociales del banco.

En la dimensión externa de su programa de RSE (Bs. 7.321.804), destacaron los aportes realizados al Proyecto Emprendimiento Social con el Instituto de Estudios Superiores de Administración (Bs. 1.290.000); al Proyecto de Atención y Reinserción Social de Niños, Niñas y Adolescentes, el cual atiende a los niños en situación de calle en una unidad móvil y en los centros de apoyo de la Red de Casas Don Bosco (Bs. 972.461) y a universidades e institutos de educación superior (Bs. 470.000).



Banesco estará presente en la FIA 2013

Dos cuadros del reconocido pintor venezolano Pedro Centeno Vallentilla, que forman parte de la Colección Banesco, podrán apreciarse en la edición 2013 de la Feria Iberoamericana de Arte.

Las dos obras de Centeno Vallentilla (1899-1989) forman parte de la Colección Banesco, la cual está compuesta esencialmente por autores venezolanos. El cono de la abundancia y La Industria y el Comercio, circa 1949, provienen del Banco Unión, institución que se fusiona con Banesco, pasando a este su patrimonio artístico en el año 2000.

La Feria Iberoamericana de Arte se realizará entre el 27 de junio y el 1 de julio de 2013 en el Hotel Tamanaco.



Fundación Paso a Paso entregó premios de concurso de Fotografía

La Fundación Paso a Paso hizo la entrega de los premios y reconocimientos a los participantes de la 8ª edición del Concurso Fotográfico sobre Discapacidad ¡Aquí Estamos 2013!. El acto tuvo lugar en el Auditorio de Ciudad Banesco.

Desirée Degablos, autora de la fotografía "Soy danza", ocupó el primer lugar. Este año fueron postulados 399 imágenes por 166 fotógrafos, además 2.266 personas se inscribieron para votar para el "Premio del Público" que recibió en Andrés Sánchez Gómez con "La sonrisa de un ángel".



Fotografía ganadora "Soy danza", de Desirée Degablos



Las Orquestas Latino Caribeña y de Rock Sinfónico ofrecerán dos conciertos en Mérida

La ciudad de Mérida disfrutará de dos conciertos de agrupaciones pertenecientes al Sistema de Orquestas. Se trata de la Orquesta de Rock Sinfónico Simón Bolívar y de la Orquesta Latino Caribeña Simón Bolívar (OLCSB).

La actividad es patrocinada por Banesco Banco Universal y forma de la gran gira nacional de la Latino Caribeña. La Fundación Musical Simón Bolívar (Sistema de Orquestas), liderada por el maestro José Antonio Abreu, es una de las socio sociales de Venezuela.

La OLCSB fue creada para explorar y difundir la amplia gama de ritmos y géneros musicales latinoamericanos y contribuir con el desarrollo de la identidad cultural de Venezuela. Por su parte, el repertorio de la Orquesta de Rock Sinfónico Simón Bolívar establece una gama musical extensa comprendida desde el rock progresivo de la década de los setenta hasta las tendencias del rock latinoamericano actual.

Los conciertos serán a las 7:00 pm en el Patio de las Banderas del Centro de Convenciones Mucumbaría, estado Mérida.

Celebramos la Semana Internacional del Voluntariado Corporativo

El sábado 18 de mayo se realizó la primera sesión extramuro enmarcada en la Semana Internacional del Voluntariado Corporativo en la que participaron más de 60 trabajadores de Banesco Seguros, TodoTicket y Banesco Banco.

Durante la actividad se acordaron las áreas de acción que estará impulsando el Voluntariado Banesco durante el segundo semestre de 2013, entre las cuales destacan: atención a niños, personas con discapacidad y personas de la tercera edad, y cuidado del medio ambiente.

Agenda JUNIO

Sábado 1 Bingo de Inveidn
12:00 m / Ciudad Banesco

Sábado 8 Foro Esto También es Venezuela
10:00 am / Ciudad Banesco

Sábado 15 Foro Baruta Empleado
9:00 am / Ciudad Banesco

Martes 18 Premiación Concurso de Dibujos Fundación Paso a Paso / 4:00 pm / C. Banesco

Jueves 20 Presentación Libro Gente que Hace Escuela / 6:00 pm / Feria Internacional del Libro Centro de Convenciones Mucumbaría, Mérida.

Viernes 21 Presentación Orquesta de Rock Sinfónico Simón Bolívar / 7:00 pm / Patio de las Banderas, Centro de Convenciones Mucumbaría, Mérida

Sábado 22 Presentación de la Orquesta Latino Caribeña Simón Bolívar / 7:00 pm / Patio de las Banderas, Centro de Convenciones Mucumbaría, Mérida.

Jueves 27 Inauguración Feria Iberoamericana de Arte / 7:00 pm / Hotel Tamanaco

Sábado 29 Concierto Orquesta del Núcleo de Baruta del Sistema Nacional de Orquestas 11:00am / Ciudad Banesco

Síguenos en las redes sociales

www.banesco.com



@banesco
@banesco



facebook.com/
banescobancouniverso